

Der Förderverein übergab die Spende an Ilonka Remmert.

FOTO: PRIVAT

Orff-Schule spendet für Ukunda

Rhynern – Die Schüler der Carl-Orff-Schule leben das ganze Schuljahr lang die Kooperation mit dem Rhyneraner Verein "Pro Ukunda". Regelmäßig lassen sich Kinder, Lehrer und Eltern Aktionen einfallen, um Geld für ihre Altersgenossen in der kenianischen Stadt Ukunda zu sammeln. Eine reine Sammelaktion mit Spardose findet jährlich vor den Weihnachtsfeiern statt. Zu verschiedenen Vorführungen
sammeln die Kinder Geld von
den Besuchern. 534,17 Euro
kamen dabei zusammen. Das
Geld soll nach Wunsch der
Schüler in erster Linie für die
Essensprojekte von Pro
Ukunda an der Bongwe
School eingesetzt werden.
Die Vereinsvorsitzende, Ilon-

ka Remmert, nahm das Geld nun von Schülern, Schulleiterin Ursula Harkenbusch sowie den Elternvertretern Christina Becker und Marcus Münstermann in Empfang und freute sich über das Engagement der Schule, besonders der Kinder. Anschließend berichtete Remmert in den Klassen über ihre Arbeit in Kenia.